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角度向下俯冲。陈键， 基金天元和南方盛元红利基金经理，

平静地对记者说：“盛元红利基金有可能赶上在大市见底的

时候进场。” 他预计到本周二，盛元红利就能完成募资计划

并开始封闭运行。他说，市场往往存在涨时超涨、跌时超跌

的情况，目前的下跌带有非理性因素，对利空消息过分恐慌

、过分敏感，这种心理要到上市公司一季报出了后才会稳定

下来。现在面临着比较好的投资机会。 陈键认为，经过一轮

大跌，Ａ股的估值发生了结构性变化。一些题材股已被炒上

了天，而一些绩优蓝筹股股价却回到了正常估值水平。如果

一只 股票现在的市盈率是30倍，净利润年增长30％，三年就

翻一番，这样的股票就可放心持有。而这种股票现在满眼皆

是。 看好内需驱动行业 陈键认为，虽然最近负面消息比较多

，但市场已经有所消化，中国经济未来一两年应该能继续维

持较高增长，考虑到美国经济陷入次贷危机，中国的出口会

受到一定压力，未来选股思路主要看好与消费和内需相关的

行业，消费利好会持续较长时间。国家未来可能会出台一些

措施鼓励消费，扩大内需。此外，也看好资源类、农业农产

品股票。另外，根据两会报道，政府将加大固定资产投入，

完善铁路等公共设施建设，相关股票也有很多机会。这些行

业今年的不确定性较小。 他没有提到前几轮牛市中最热门的

科技股。陈键认为，在个人电脑、手机推出后，现在还找不

到一个可以有爆发性增长的新产业。而科技股类上市公司景



气周期缩短，不符合南方基金的投资理念。 记者问到他管理

的盛元红利关注什么个股时，陈键摆摆手笑一笑：“不能讲

。我们为盛元红利物色投资标的已有一段时间了，有一些股

票已经进入我们的视野。股市就像钟摆一样轮动，某些板块

火爆了，另一些板块就遭到冷落，一些被错杀的业绩优良股

票，现在应该有机会了。如果是长期投资，现在介入放上一

年半载，肯定有较好的收益。”他说，2008年是用便宜价钱

买好股票的年份，不像2007年，有些好股票出于配置需要，

不得不在较高价位买入。 不主张波段操作 这轮股市暴跌，基

金是不是抛盘主力？陈键说，对看好的股票比如万科、招行

， 基金天元已经持有两年多，既然经济向好，上市公司业绩

稳定增长，没有理由清仓，只会根据市场情况减持或增持一

些。如果为了净值排名好看而高抛低吸，一是会加剧股价波

动；二是也不可能在原来那么低的价位买回来，而且基金持

股量大，波段操作也影响股价，提高交易成本，不能给持有

人带来收益。 南方系多只基金仓位在60％以上 早期上市的基

金如南方稳健规定股票投资比例为0至80％。据了解，南方基

金公司管理的多只基金在本轮下跌中有所减仓，但最低持仓

比例仍在60％以上。他说，近期股市大跌，但南方系基金净

赎回与净申购大体均衡，个别基金还出现了较多的净申购，

说明现在的基民比过去成熟。 陈键认为，次贷危机的影响正

在消化中，美欧各国央行已经出手救市，正说明离底部不远

了。“暴风雨过后，必见阳光！” 以积极心态看待股市下跌 

陈键说，公募基金的一大好处是规模效应、专业水平。南方

基金公司的股票池里有300多只股票，这是由公司的研发团队

共同研究的成果。 陈键表示，自己现在以相对积极的心态对



待股市，未来盛元红利基金封闭运行后，将首先买入那些估

值合理、风险较低的股票，力求有一个稳健的收益，然后再

根据市场情况调整为比较进取的投资风格。 第 1/2 页 [1] [2]
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